

# さみどり

藤枝市立瀬戸谷小学校  
学校だより No. 8  
令和7年 9月 24日

学校重点目標 : 自分から行動 「わくわく」を共に創り出す

## まいにち「毎日」

なにも特別な日の物語じゃないんだ、人生って  
何でもない日の何でもない物語なんだ、大事なのは。

～長田 洋 詩～

講談社「風のことば空のことば」語りかける事典

## 第14回 燃えろ！せとやっ子体育祭に向けて

小中合同練習が始まり、練習に熱が入ってきました。休み時間には、教室からソーラン（4～6年生団体演技）やライラック（1～3年生の団体演技）の曲が流れ、職員室まで聞こえてきます。子どもたちは振りを覚えて上手になり、さらに磨きをかけています。

4年生は今年からソーランの仲間入り、9月初旬には振付けを覚え、自分たちもいよいよソーランが踊れるうれしい気持ちが伝わってきます。3年生は1、2年生の教室に何度も足を運び、説明やアドバイスをしている様子から、低学年のリーダーとしての成長を感じます。

小中全体練習での中学生の進め方や声掛けなどから、小学生も大勢の前で話す様子や運営の仕方を目の前で学んでいます。1年生に声をかける中学生が、腰を折って目線を合わせて話す様子や、小学生にわかりやすい言葉で語りかける様子が印象的です。このような機会を通して、周りに支えてくれるお兄さん、お姉さんの存在を知り、この先も学校生活を安心して過ごせるようになっていくことを願っています。



まだまだ練習は続きます。疲れて帰ってくることがあるかもしれません。ぜひご家庭でも励ましの声をかけてあげてください。職員全員で支えていきます。

## 9月の行事の中から



【3年生】  
SSK フーズ見学  
ドレッシングができるまでの様子をじっくり見学しました。



【5・6年生】  
サロン交流  
本郷の皆さんと  
楽しくお話し  
きました。



【赤団・青団】  
大玉送りリレーの練習  
中学生がわかりやすく指示を  
出してくれています。練習するたび、こつを掴み、上手に  
運べるようになってきました。

